

TODOS SOMOS PEATONES



PARA UN PASO SEGURO A TRAVES DE ZONAS DE TRABAJO “¡NO OLVIDE LAS INDICACIONES!”

La mayoría de los peatones recorren rutas familiares todos los días, entre la estación del subterráneo y la oficina, de la oficina al sitio de comidas favorito, y a otros lados. Pero esta familiaridad puede causar problemas para los peatones desatentos cuando se encuentran con una zona de construcción en su camino.

Pero podemos evitar estas tragedias innecesarias si seguimos algunas orientaciones simples. Es importante saber que las señales y las marcas en zonas de trabajo son las mejores indicaciones para el paso seguro de todos los peatones.

Las zonas de trabajo son sitios potencialmente peligrosos porque allí ocurren muchas cosas. Los vehículos de construcción y los obreros a menudo se mueven repentinamente mientras realizan sus tareas, y a los peatones les corresponde estar alerta y mantenerse en la vereda segura a través de la zona de trabajo. Esta es la razón por la cual se instalan dispositivos de control del tránsito en zonas de trabajo. Estas marcas en el pavimento y las señales anaranjadas definen el lugar SEGURO para transitar áreas de trabajo tanto para los conductores *como para los peatones*.



LA PRIMERA REGLA DE SEGURIDAD PARA LOS PEATONES EN ZONAS DE TRABAJO

Siempre, lo más seguro, es **evitar la área**. Cruzar la calle antes de llegar a una zona de trabajo, y aún desviarse una cuadra de su camino, puede evitar que se embarre los zapatos, o algo aún peor.

Si no es práctico evitar la zona de trabajo, entonces, el peatón debe tener cautela y ser muy cuidadoso. Es importante que obedezca TODAS las señales en zonas de trabajo, al personal y a las marcas en el pavimento.

CONSEJOS DE SEGURIDAD EN ZONAS DE TRABAJO QUE TODO PEATON DEBE TENER EN CUENTA

- Los vehículos de construcción que operan en zonas de trabajo a menudo se mueven de forma repentina y rápida. Las señales eficaces en zonas de trabajo y las marcas en el pavimento, orientarán al peatón para que se mantenga alejado de las áreas de peligro, pero todas las personas en una zona de trabajo deben estar alerta sobre los vehículos de construcción en movimiento y otros peligros inesperados.
- Fíjese a dónde va. Puede que sea fascinante mirar las obras de construcción, pero recuerde que su primera responsabilidad es que usted pase por zonas de trabajo de la manera más segura posible. No sea un “inspector de acera”, a menos que haya un punto seguro desde el cual pueda observar, como por ejemplo debajo de una acera cubierta bien construida en el caso de la construcción de edificios.

INDICACIONES DE SEGURIDAD QUE DEBEN OBSERVARSE EN ZONAS DE TRABAJO

- **Las señales de color anaranjado en zonas de trabajo** – Comunican tanto a los conductores como a los peatones qué es lo que se está haciendo y cómo se ha de cruzar con seguridad por una zona de trabajo. Estas señales pueden también indicar que está cerrado el paso en una acera y que debe tomarse un desvío.
- **Las marcas en el pavimento** – Las líneas pintadas o las cintas pegadas sobre el pavimento las cuales delinear los carriles para la circulación de los vehículos, y pueden indicar también las veredas para los peatones.

Recuerde, la clave para la seguridad es estar alerta y ¡NO OLVIDE LAS INDICACIONES PARA SU SEGURIDAD!